

# PFAS : De premières condamnations au pénal

Dossier de la rédaction de H2o  
July 2025

C'est la première fois en Europe que les dirigeants d'une usine de PFAS, accusés d'avoir contaminé l'eau potable de près de 350 000 personnes en Vallée du Rhône, sont condamnés au pénal. 141 années de prison au total. Une décision qui pourrait encourager les citoyens dans le sud de Lyon, où plusieurs procédures juridiques ont été lancées contre les industriels de la plateforme de Pierre-Bénite.

France 3 Régions